
ВЫСТУПЛЕНИЕ тов. КРАЙНОВА В.И.- представителя СУ-7 (монтажник)

Товарищи, мы сейчас обсуждаем доклад председателя оргбюро райкома партии тов.Келарёва " О 
задачах районной партийной организации в текущем году"

Партийная организация СУ-7 считает вопрос о создании в нашем городе райкома партии 
своевременным и необходимым, ибо задачи, которые ставит перед нами ежедневно жизнь, 
требуют своевременного и конкретного решения на местах. Мы считаем, что райком партии будет
помогать нам более оперативно решать вопросы, чем было до сего времени.

Товарищи делегаты. Я хочу в своём выступлении рассказать о том, как трудится наша комплексная
бригада на строительстве различных объектов нашего молодого растущего города. Коллектив 
нашего управления строит жилые дома, детские сады, школы, кинотеатр, объекты коммунального
назначения, а также, большой больничный комплекс.

Наша бригада вела строительно-монтажные работы по корпусу 329, работала на хозрасчёте и 
аккордно-премиальной системе. Включаясь в предмайское социалистическое соревнование, 
наша бригада взяла повышенные обязательства: сдать корпус 329 в мае месяце в эксплуатацию. В 
настоящее время корпус готов под отделочные работы и большая часть бригады работает (уже) на
больничном комплексе, на строительстве санитарно-эпидемиологической станции и имеет 
графики начала и окончания работ на объектах до конца года. Такие графики имеет каждая 
комплексная бригада в нашем управлении.

Для улучшения работы всего управления у нас регулярно проводит заседание совет бригадиров, 
где совместно с администрацией решаются все назревшие вопросы.

Большим стимулом в деле повышения производительности труда, повышения качества 
строительных работ и услуг служит введение с начала этого года "фонда мастера". Отдельные 
члены бригады (из этого фонда) получают премии 15-20 рублей.

Темпы работы моей бригады и, в целом управления, сдерживает неудовлетворительное 
снабжение строительными материалами и деталями. Так, например, на таком важнейшем 
объекте для всего города - кинотеатр (ред.= «Электрон»)- до сих пор не решён вопрос с 
витражами, со специальной фанерой для подвесного потолка.

Очень медленно развёртываются работы во 2-м микрорайоне из-за того, что ещё не все вопросы 
решены по комплектации, финансированию, техдокументации. А ведь 2-й микрорайон для 
нашего управления- основной показатель в выполнении годовой программы по валу.

По УТЭХу (ред.= управление тепло-энергического хозяйства) не поставлены панели типа "Россия"
и столярные изделия, из-за этого одна из лучших бригад тов.Соколова работает в полсилы. 
Подобные факты можно привести и по больничному комплексу, и по другим объектам.

Говоря об этих недостатках, нельзя умолчать и о другом важном вопросе - это вопрос 
привлечения субподрядных организаций, находящихся не в подчинении "Зеленоградстроя", из-за 
которых, зачастую срываются все наши графики ввода объектов в эксплуатацию. Взять, к примеру, 
московский ремонтно-монтажный комбинат, по вине которого на сегодня срываются графики 
работ по торговому центру 2-го микрорайона, столовой №1372 и ряду других объектов.

Товарищи, говоря сегодня на партийной конференции о наших успехах и недостатках на 
производстве, нельзя умолчать и о другом - вопросе идеологической работы с нашими 
замечательными людьми. Об их духовных запросах, ведь, нечего греха таить, а надо сказать 
открыто - на сегодня, каждая партийная организация варится в собственном соку, нет 
постоянного, повседневного, направленного руководства в идеологическом воспитании.

Мы считаем, что избранному райкому партии этому вопросу необходимо уделить самое большое 
внимание. А также, уделять большое внимание партийному активу, пропагандистам и 



руководителям агитколлективов, направлять их работу, больше интересоваться жизнью каждой 
партийной организации. Ведь, не секрет, что мы строители - почти не слышим 
квалифицированных лекций о международном положении и на другие темы жизни, а те, что 
проводим своими силами, не всегда удовлетворяют запросы людей.

Выступая с этой трибуны, от имени членов нашей бригады и всего коллектива строительного 
управления №7, заверяю, что мы выполним и перевыполним все взятые нами обязательства, если
нам будут повседневно помогать решать те вопросы, которые возникают вместе с осложнениями 
не по нашей вине и требуют быстрейшего решения на местах.

Хочется пожелать вновь избранному райкому партии, чтобы с его помощью более конкретно и 

оперативно решать все вопросы.


